
ご意見

整形受診で診察受けている。 遠方なので早めに出て7: 00過ぎには着いて待っ
ているが、 いつも 一番に来ている。
ド アが開き 、 足が痛いためゆっ く り 歩行になると 車いすの方が受付機の前を
占領さ れ、 機械が動く までそこ を動かれず結局自分はかなり あと に機械を使
用するこ と になる。 健診のよう に番号札、 8: 00に順番に出来るよう になんと
かし てほし いと いう 思いをずっ と こ ら えてき た。
生協だから こ そ一緒に助け合う のも のがあるのでし ょ う が、 最近はほと んど
ない。 患者の気持ちも わかっ てほし い。

ご意見

（ 病棟デイ ルームにて）

・ テレビのボリ ュ ームが大き く 、 直近の病室では非常に迷惑。 機械的にボ
リ ュ ームの制限をし て欲し い。

・ 大勢での面会による大声での談話も 非常に迷惑。 病院側より 注意喚起を徹
底し ていただき たい。

ご意見

薬局で持続点滴のこ と を聞こ う と し たら 窓口の人に「 薬のこ と はわかり ませ
ん」 と 言われて、 取り 次ぎも なかっ た。
薬を知ら ない人が薬を渡すのはいいのですか？薬のこ と を知ら ない人を窓口
に配置するのなら 、 そばに説明でき る人を配置すると か、 配慮が必要なので
はないでし ょ う か？

虹の箱「 みなさ んの声」 ９ 月利用委員会検討分

回答

診療受付でご不自由をおかけし て申し 訳あり ません。 受付の順番取り についてはいろ いろ ご
意見を頂いており ますが、 受付機で受付をさ れる場合、 どう し ても 機械の前に並んでお待ち
いただいている方が優先と なっ てし まいます。 順番札は受診患者数の違いと 、 機械と 受付職
員の対応が同時進行し ているため運用は困難かと 思われます。 ご指摘の状況の場合、 あら か
じ め受付窓口にお声掛けをいただき ますと 職員で受付をさ せていただき ます。
早朝から ご不快な思いをおかけいたし まし た。 気持よく 受診をし て頂ける窓口づく り を心が
けたいと 存じ ます。
貴重なご意見をあり がと う ございます。

回答

ご意見を頂いたデイ ルームの騒音について、 8月17日の師長会議で検討いたし まし た。
どの病棟でも 起こ り う る問題ですので、 職員に周知し て現場を見かけたら き ちんと 注意をす
るよう 指導をいたし ます。
利用者の方に注意喚起するために、 病棟のデイ ルームにポスタ ーを掲示いたし まし た。
（ テレビの機械的な音量制限は致し かねますので、 ご了承く ださ い。 ）

（ ふれあい事務課長　 植田淳子）

（ 医療安全管理室　 一二弘子）

回答

こ の度は、 薬局窓口での対応が不適切で、 ご不快な思いをさ せてし まいまし たこ と を深く お
詫びいたし ます。
午後のふれあい診療所の窓口には薬局の事務員を配置し ており ますが、 通常、 薬局の事務員
は薬の説明が必要な場合は調剤室から 薬剤師を呼ぶよう にし ています。
今後は、 職場全員が窓口対応と 、 接遇について再確認し 、 信頼いただける対応を心掛けま
す。
今後と も お気づき の事があり まし たら 、 ご指導く ださ いますよう お願い致し ます。
ご意見をあり がと う ございまし た。

（ 薬剤部 部長 足岡秀樹）
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